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次回定例会の予定
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３月議会の傍聴者は 132 人でした

（男性：98 人・女性 34 人）
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　備前島久仁子 議員…P.14
◎平成 27年度施政方針について
◎高齢者福祉への取り組みと、課題、将来への
見通しについて

　筑井あけみ 議員…P.14
○平成 27 年度施政方針について
◎道の駅事業について

　三友美惠子 議員…P.15
◎平成 27年度施政方針について
◎公共交通の整備について
◎ボランティアの育成について

　町田宗宏 議員…P.16
◎平成 27年度施政方針について
◎農業委員会からの建議書に対する町の対応に
ついて問う

○職員に対する教育について問う

　笠原則孝 議員…P.10
◎町の空き家対策について
◎町の防犯対策について
◎町の観光資源について

　渡辺俊彦 議員…P.10
◎平成 27年度施政方針について
◎町の教育現状について
◎町の道路行政の取り組みについて
◎町の農業振興対策について

　島田榮一 議員…P.11
◎平成 27年度施政方針について
◎地方創生について
◎生涯学習について
◎花火大会について

　石内國雄 議員…P.12
◎平成 27年度施政方針を問う
◎児童等に対しての安全対策を問う
◎「いのちの教育」の取り組みを問う

　斉藤嘉和 議員…P.12
◎平成 27年度施政方針について
◎さまざまな分野での行政サービスについて

　宇津木治宣 議員…P.13
◎平成 27年度施政方針について
○「道の駅玉村宿」の果たすべき役割について
○上陽地区の上福島7.4 ヘクタール問題の解決策は
◎「地域住民生活等緊急支援のための交付金」の
活用について

６月５日 
開会予定です

本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます
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一般質問は３月12日・16日の２日間行われ、10人が登壇しま
した。町長が述べた平成27年度施政方針に対する質問を中心に、
観光・教育・福祉・道路政策など町政全般をただしました。質問
と答弁を要約してお知らせします。
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